

## Comunicado del grupo de decanatura Artes – Día de la mujer

Saludamos a todas las mujeres en su día, reconociendo sus presencias, su trabajo y sus batallas.

Todos los días del año conmemoran algo, alguna persona, algún acontecimiento, pero esta fecha tiene un interés especial. A la humanidad, tal como la conocemos y dentro de la historia universal que reivindicamos (que, por supuesto, no es toda la historia, pero es la que conocemos), le tomó milenios reconocer la igualdad de las mujeres y los hombres. A pesar de los tiempos, los esfuerzos, los sufrimientos, las luchas que ese proceso implicó, hoy todavía sigue siendo una tarea pendiente en muchos sectores entender ese hecho tan sencillo; eso da una idea de la dificultad que todavía plantea su reconocimiento.

La conmemoración del día de la mujer destaca por su importancia implícita, pero también se extiende a todas las dimensiones del respeto a la diferencia, la tolerancia y la construcción colectiva en la diversidad, lucha en la cual las activistas feministas han sido pioneras en más de un sentido. Por eso, si bien hoy se reconoce un amplio abanico de identidades de género, la lucha por los derechos de las mujeres sigue siendo emblemática y es necesario persistir en el tema porque vemos un recrudecimiento de las violencias basadas en género en muchos contextos sociales, incluyendo los académicos.

Invitamos a personas, colectivas, grupos, activistas en temas de género y de equidad a que se comuniquen con la dirección de bienestar para, en conjunto con la decanatura construyamos más alternativas reflexivas y organizativas alrededor de dichos temas, para ir más allá de lo conocido hasta ahora, haciendo de la Facultad de artes un centro de pensamiento y acción acerca de la diferencia.